

ARRETEZ !!!

ARRETEZ Mesdames et Messieurs **les politiques** de tous bords de polémiquer sans cesse sur les erreurs supposées des uns ou des autres, vous en avez vous-mêmes surement commis. Quelles que soient vos opinions ou ambitions, votre seul devoir est de faire front solidaire avec le gouvernement et avec tous les acteurs qui travaillent sans relâche à juguler cette épidémie. Vous saurez, je n'en doute pas, régler vos conflits après la crise. Posez-vous une seule question : aurais-je fait mieux ?

ARRETEZ Mesdames et Messieurs les journalistes d'organiser des **débats polémiques** à tout va. Contentez-vous de nous donner toutes les réponses et toutes les informations sur la crise sanitaire et les bonnes initiatives prises ici ou là. Continuez de diffuser des messages de soutien à tous ceux particulièrement méritants qui se battent au quotidien pour nous et aussi pour vous. Continuez à faire témoigner les vrais experts sur les solutions et les progrès accomplis.

ARRETEZ Chers français(e)s de véhiculer uniquement les mauvaises nouvelles et respectez les consignes données par ceux qui savent mieux que nous. Essayez tous, jeunes ou vieux, d'apporter votre soutien total aux plus touchés soit par la maladie, soit dans leur activité professionnelle ou familiale.

ARRETEZ Chers consommateurs de dévaliser les hypermarchés et d'acheter sur les grandes plateformes de e-commerce internationales des produits dont vous n'avez pas un besoin immédiat ou que vous pouvez encore trouver chez vos commerçants ouverts ou chez ceux qui peuvent vous livrer.

ARRETEZ S'IL VOUS PLAÎT !

Jean-Pierre Lehmann
Président des Vitrines de France



Contact presse

Lucie NGONGO
Responsable de la communication
lucie.aubertin@fncv.org
0383418733
www.fncv.org